

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : Ir. Dessi Rahmaniar, M.Si

Jabatan : Kepala Bagian Evaluasi dan Layanan Rekomendasi

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Ir. Sriwijayanti Yusuf, M.Agr

Jabatan : Sekretaris Ditjen Hortikultura

Selaku atasan langsung pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan.

Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Jakarta, 04 Januari 2018

Pihak Kedua

Ir. Sriwijayanti Yusuf, M.Agr

Pihak Pertama

Ir. Dessi Rahmaniar, M.Si

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2018
BAGIAN EVALUASI DAN LAYANAN REKOMENDASI**

No	Sasaran	Indikator Kinerja	Target
1	Terwujudnya monitoring, evaluasi, dan pelaporan Ditjen Hortikultura yang akuntabel	Tingkat kepatuhan pelaporan akuntabilitas kinerja dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku	95.00 %
		Rasio satker yang menyampaikan laporan monev bulanan terhadap total satker pada lingkup Direktorat Jenderal Hortikultura (rata-rata tahun berjalan)	70.00 %
2	Meningkatnya kepuasan unit kerja dan stakeholder terhadap layanan kesekretariatan Bagian Evaluasi dan Layanan Rekomendasi	Tingkat kepuasan unit kerja eselon II terhadap layanan Bagian Evaluasi dan Layanan Rekomendasi	3.75 Skala likert (1-5)
		Tingkat kepuasan stakeholder eksternal terhadap layanan rekomendasi dan perijinan	3.75 Skala likert (1-5)
3	Terwujudnya monitoring, evaluasi, dan pelaporan Ditjen Hortikultura yang akuntabel	Tingkat kepuasan stakeholder eksternal terhadap layanan data dan informasi terkait program Hortikultura	3.75 Skala likert (1-5)

Sekretaris Ditjen Hortikultura

Ir. Sriwijayanti Yusuf, M.Agr

Jakarta, 04 Januari 2018

Kepala Bagian Evaluasi dan Layanan Rekomendasi

Ir. Dessi Rahmaniar, M.Si